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Aos vinte c seis dias do mês de Abril do ano de mil novecentos e noventa e I ".cr'" ,i 
qllat~o . Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, G"fJ 
reuniu ord ina riame nte a .mesma Câmar a. sob a Presidênci a do YCr.eador cm regimC

permanente Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos c com a presença dos 

Vereadores Srs. Eng" V1Ior Jose Pedrosa da Silva, Dr. Henrique Teixeira Barbosa de 

Mendonça. D~ Maria da Luz Nolasco Cardoso, Eng" Eduardo Belmiro Torres do 

Co uro. Sr. João Ferrei ra dos Santos, Tenen te-Coronel Joào Carlos Albuquerque Pinto, 

Or. António Manuel Soares Nogueira deL emos e Dr. Carlos Manuel Branco Nogueira 

Fragateiro 

r 
Pelas 14 horas e 30 mmutos foi declarada aberta a presente reunião 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento 

do balancete da tesouraria relativo ao dia 22 de Abril. corrente, o qual acusa o segu inte 

movimento em dinheiro : - Saldo do dia anterior em operações orçamentais - cento c 

quarenta e dois milhões setecentos e oitenta e nove mil novecentos c trinta e um 

esc udos e oitenta centavos ; Saldo do dia anterior cm operações de tesouraria - vinte 

milhões setecentos e catorze mil quatrocentos e vinte e qua tro esc udos e cinquenta 

centavos: Receita do dia em operações orçamcntais . trinta e um milhões cento e 

sessenta mil sessenta e Ires escudos e cinquenta cen tavos; Receita do dia em operaçõe s 

de tesouraria - cento e sesse nta e seis mil trezentos c quarenta e seis escudos ; Despesa 

elo dia cm operações orçamentais - vinte e três milhões trezentos c setenta e um mil 

esc udos ; Despesa do dia cm operações de tesouraria - duzen tos e quatro mil escudos ; 

Saldo para o dia seguinte cm opera ções orça mentais - cento e cinquenta milhões 

qui nhentos e setenta e oito mil novecentos e noventa e cinco escudos e trinta centavos; 

Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - vinte milhões seisce ntos e 

setenta e seis mil setecentos e setenta escudos e cinquenta centavos. • 
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CÂMARA MUNICIPAL - VEREA DORES -I VERlFICACAO DE /' 
;: - Foram verificados os poderes ao Sr. VereadorEng" Eduardo Belmiro I, <.-t-, 

Torres do Couto. chamado ao desempenho do cargo, cm consequência do pedido d O' 
suspensão do exercício de funções d(f Sr.' Presidente. O Sr. Presidente cm exerci i 
dirigiu ao mesmo palavras de saudação e \'o',os de um tT.abalho proficuo, oferece u , Y. 

toda a colaboração em nome de lodo o Executivo . • )~ ~ 

No uso da palavra . o Sr. Vereador cumprimentou todos os restantes I y.çtí' 
elementos c agradeceu as palavras proferidas, lendo oferecido igualmente toda a s.ua~n 

colaboração e manifestado a sua vontade de desempenhar o cargo com a maior 

correcção e efic iência. num cl ima de estreita am izade e solidariedade 

.: 
CÂMARA. :\ILJNlCIIJAL: · Nos termos do que dispõe o art" 19" do C.P.A.• 

3 C âmara deliberou, por unanimidade. analisar as seguintes questões não constantes da 

ordem de trabalhos: 

AVEIRO E CABO VERDE - RELACOES DLl\.MIZA DE: - O SL 
Presidente em exercício apresentou ao Executivo a delegação da Cidade de Santa Cruz 

na Ilha de Cebo Verde, que se encontra-de visita à nossa cidade, constituída pelo Sr. 

Presidente e Vereadores da Câmara loc~J. ~ tendo tecido algumas palavras de boas 

vindas c de es timulo e formulado votos de uma boa estadia e felicidades pessoais. De 

seguida convidou os elementos da delegação a assistir ii reunião, a qual - disse - se 

co nsiderava uma reunião de homenagem àquela cidade, tendo, também salientado a 

intenção e vontade de se continuarem a desenvolver e foraralecer os laços de amizade 

já iniciado.. 

A VJ;:IRO E BOURG E~ElAÇÕES DE AMIZAUE: - Os Vereadores 

Srs Tenente Coronel Albuquerque Pinto e Dr. Nogueira de Lemos deram nota ao 

Executivo da form a como decorreu a sua deslocação a Bourgcs onde, em 

representação do Munic ípio, assis tiram ao "Printemps", festival de divulga ção da 

música moderna que, este ano, leve como tema as geminações. Salientaram a forma 

cordial e correcta com que foram recebidos, bem como a importância e interesse na 

continuação destes movimentos. dos quais poderão advir frutos muito positivos, e 

informaram, também, que, entre outros. estavam presentes representantes das Câmara s 

Municipais de Augsbourg, Forli c Peterbourough, tendo o Vereador desta última 

cidade manifestado desej os de visitar Aveiro 

Seguidamente. os Srs. Vereadores fizeram a entrega de algumas lembranças 

oferecidas pelas Câmaras Municipais de Augsbourg, Bourges e Forli e com unicara m 
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que brevemente apresentarão um relatório e:-rito sobre os 'à~\ tm:lcrsados. Foi 

del iberado, pm unanim.idade. fU". n.alizar conv ite à cidade ingl ..~ de Pcterbouro 0v. 
para visitar a nossa cidade e. ainda., oficiar. à Câmara Mu icipal de Bour C.( PiA' 

agradecer a boa receptividade e distinção tida para com a delegação de Aveiro. r 

O BRAS PARTICULARES:· - 6Vereador Sr. João dos Sautcs tomou a 1> 
pala.vra para f87.eT uma refer ência aos problemas que surgem com a acumulaçã; - d~ 

detnto s nas VIas públicas, provenientes das obras cm curso, e referiu qu~ ' l~ i!l""'- ," 'Ó, 

necessário providenciar no sentido de se evitarem esses i nco nven~ntes, t~ 

nomeadamente, que se envidem esforços no senti do de a rcspc.ctiva limpeza c lavagem fi.: M " 
dos arruamentos serem efectuados pelos respecnvos emprenerros. ~1a I S disse, que VI

_ 

entendia que o problema era de dincil resolução, essencialmente pelo facto de 1ft'ç: 
Câmara não estar apetrechada com 11m corpo de polícia municipal à altura de actuar . 

convenientemente. mas que efectivamente enecessário rumar medidas. ?-f 
O Vereador Sr. Prof. Celso Santos fez também uma referência ao assunto, 

tendo anuido que. de facto. se toma necessário criar regulamentação sobre essa 

matéria e informou das diligencias em tempos efectuadas com vista à criação de uma 
polícia municipal, que, contudo, não foram avante por falta de legislação permissiva . 

Seguiu-se troca de impressões em que foram dadas algumas sugestões para. 
de certa forma. se colmatar esta falha corno, por exemplo, que estas tarefas sejam 
integradas e desenvolvidas no âmbito dosserviços de prcrecç ào civil e que, enquanto 

tal não estiver implementado, que se pense na eventualidade de se fazerem uns 
folhetos elucidativos aos munícipes sobre as diligências necessárias ao desenrolar dos 

processos onde, nomeadamente, se mencionem as coimas a que ficam sujeitos.. 
De novo no uso da palavra, o Vereador Sr. Prof. Celso voltou a referir que, 

efectivamente, eurgente regu lamentar a matéria em análise, sendo, para já imperioso 
tomar medidas em relação ao estado do piso dos pavimentos, assunto que será objecto 

de estudo com vista a posterior resolução. 

CONSTRUÇÃO DA NOVA PO~T E DE PAU E ACESSOS: - No uso da 
palavra, o Vereador Sr. Dr. Nogueira de Lemos perguntou se na adjudicação da obra 
cm epígrafe, efectuada na última reunião, foram tidas cm linha de conta as sugestões 

preconizadas pelos moradores da l ona, ao que o Sr. Eng" lI igino respondeu que as 

sugestões levantadas e propostas, nomeadamente o afastamento em relação aos prédios 
c o rebaixamento do perfil longitudinal, embora não tenham sido consideradas no acto 
de adj udicação, dado que nesta fase não podiam ser feitas alterações desta natureza, 

por não estarem contempladas no projecto patenteado a concurso, irão .ser tidas 

conta antes da consignação da obra. 
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De seguida, o Sr. Vereador informou. ainda, de que li rcsrcriva Comi ssão 

de Morado res solicitou que seja marcada uma reunião com os Técnicos respons áveis a 

fim de que possam obter uma resposta re l aJ i \'amcnl~ à exposição pelos mcsn~ 

aprese ntada no ano findo, ao que o Sr. Eng" Higíno se disponibilizou para a realiza ~ , (. ' 

da mesma em dare a definir por ambas ~s partes. ri1 
Seguidamente. o Vereador Sr. João dos Santos alertou, também, p a a 

necessidade de durante o período de realização das obras. serem acautela s os ,. . 

problemas relacionados com o trânsito e com os estac ionamentos, dado o melindre da Jr: 
zona. ao que o Sr Director do Departamento de Obras Munic ipais se com prom e~eu / 

apresentar um plano com as alterações necessana s '\ .Q 
SERVICOS MUNICIPALIZADOS CONSELHO\ Dç ~1~ "I 

AOMIf' ISTRACÃO • Continuando no uso da pala vra, o Vereador Sr Dr Nogueira (Tv 

de Lemos f,.onnU10II votos do descmpcltho.de boas funções aos \1c mbros do conSelh0t4 
de Administração doo:Serviços Municipalizados, designados por del iberação de 28 de 

Març o, último . 

Seguidamente, aludiu ii oportunidade de se proceder à informati zaç ão de ~ 

gestão de stocks existentes, aproveitando a próxima mudança de instalações. após o 

que !>C referiu, também, ao fu ncionamento dos transportes colectivos, dando nota de 

a lguns dado s recolh idos na sequ ência da visita efectuada aos Serviços, relativos à 

rentabilidad e dos percursos que estão a sé~ efectuados , lendo insistido na necessidade 

de se fazer uma reflexão sobre o assunto, até porq ue existem empresas privadas a 

pratica r preços inferiores aos praticados pelos Serviços 

O Sr . Vereador Eng" Vilor Silva fez uma peq uena refer ência à forma como 

se tem processado o funcionamento do sector dos transportes públicos. tendo 

sa lientado o facto de os Serviços terem um certo padrão de qualidade que pretendem 

manter. para além de efectuarem percursos que as Empresas privadas não fazem e que 

estas. devido a dificuldades financeiras, estão a trabalhar em termos de concorr ência 

Mais info rmou que se encontra já cm elaboraç ão um estudo sobre o assunto, com vista 

a uma eventual reformulação e possíve l redução de carre iras e utilização de mini

autocarros para os percursos menos rentáveis 

FORNECIMENTOS AOUISIÇÃO DE DOIS r ERMINAIS 

MULTIMÉDIA: • O Verea dor Sr. Dr. Curtos Fragateiro, no uso da palavra, e 

referindo-se à deliberação tornada na última reunião, relativa à aquisição do 

equipament o cm epigrafe, perguntou se a Firma adjudi catária • C&TC • tem alguma 

relação com algum dos Membros do Executivo. ao que o Sr. Vereador Belmiro Couto 

info rmou que é um dos sócios da mencionada Empresa, tendo ainda sido dados 
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esclarecimentos no sentido de que a referida adjUdiCa;o foi feita ~ se;;1ência de 

outra. cujo concurso teve lugar antes de aquele Sr. Vereador ter sidd eleito para a 

Câmara Municipa l. 

De novo no uso da palavra. o Vereador Dr. Carlos Fragareiro lamentou que 
esta informaç ão não tenh a sido prestall.a mi. última reuni ão, n ão obstante por diversas 

vezes ter feito essa pergunta, a qual nunca obteve resposta o que, em seu entendet. / .r 
demonstra uma certa falta de transparência que não deve existir num Orgão Cole8ial ~ /# ir 

EUIFíCIOS MlJJ'\ICIPAlS - EDIFíCIO Jl.J1'Tü À SÉ: • Por propo sta ~ o 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos. foi deliberado, po r unanimidade, proceder à venda , 

em hasta pública, da loj a integrada no r és-do-chão do cdificio mun.i ~i pal si tua~o jun to \ 

à S~. para o que dev erão os Serviços Técnicos elaborar as respectivas condições de ~ T"..r : ; 

venda. 0 , 
fS< "QLAS DO CO~C ELHO , - For am trocada s imp ressões 'dariv:.:l às I ;1 

pequenas reparaç ões que. freq uentes vezes. se tom a necessário efectuar nos vários f\·1t"ft>. '
 
ediflcios escolares do co ncelho, tendo o Verea dor Sr. Prof. Celso Santos proposto Que v1Y'
 
a Câmara transfira para as respec tivas Juntas de Fregues ia as verbas necessária s à~
 

execuç ão d~~~a s reparações. Seg uiu-se UIll.a pequena troca de impressões, após o que ,
 

por unanimidade. a Câmara deliberou aprova r a propo sta e fectuada e conce der para o . .
 

efeito. li cada uma das Juntas de Fregucs·~a. quanti a de valor equivalente a cinquenta
 

mi l esc udos por cada sala de au la existe nte .
 

PAVIMENTACAo DE UM ARRUAMENTO NA QU INTA DO GRI NÉ: 

Face à informação dos Serviço s Técnicos. a Câmara delibero u. por unanimidade. 

adjud icar à Finn a M. :\iE NDES , LDA.. como trabalho s a mais à empreitada em 

epígrafe. adj udicada por deliberação de 25 de Outubro de 1993. a "Exec ução dos 

trabalhos de aplicação de [anci l e cnsa ibramcnrc dos passeios" e "Pavimentação de 

uma Praceta". na Urbanização da Quinta do Griné . cujos custos 

asce ndem.ap roximadamente, à quan tia de do is milhões o itoce ntos c vinte mil escudos . 

EM PRÉSTI MOS: - flor propo sta do Sr. Presidente em exercíc io e por 

unanimidade. a Câmara del iberou, nos termos do que dispõe o n" 4 do art" 15" da Lei 

n" 1187, de 6 de Janeiro , solic itar propostas j unto das Instituiçõ es Bancárias com vist a 

à contracção de um emprést imo a curto prazo.no montante de oitenta e cinco milhões 

de escu dos . destinado a ocorr er a dific uldades de tesouraria . De aco rdo com o que 

dispõe a alín ea e) do art" 39" do Decreto-Lei n" lOO/K4 de 29 de Março , a presen te 

deliberação carece da aprovação da Asse mbleia Mun icip al. 
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De seguida, ausentou-se da reunião o Vereador Sr. Dr. Carlos FraJ:"iro. 

TR ANSPORTES PARA S. JAC INTO ~ • O Vereador Sr. Eng" Vítor Silva 

informou a Câmara de que a TRAN~R IA se encontra com algumas dificuld ades 

finance iras havendo, por conseguinte, necessidade de se proceder II um aum ento do 

respectivo capital. o que. terá que passar por "" reforço das quotas dos respectivos . ~ 

associados, pelo II1IC foi deliberad o, por unanimid ade, que o assunte seja objecto de j(: ~ 

estudo com vista a posterior apreciação. ~ r 
E1XiL..ESI..RUTURANTE - LIGAÇÃO AVEIRO/ÁGUEDA: - Em 

segui mento da deliberação tomada na ultima reunião. o Vereador EngO Vitor Silva ~ • 

informou de que, Juntamente com o [ ligO Higino da D O M , parttcrpou numa reunWà ,~ I 
na J l\ E cm Lisboa na qual. entre outros assunto s. foi discutida a melhor solução qu Ar-, 
possa levar <I correcção da directriz do erxo estruturante e que. no sentido de ' 

melhor coordenação do projecto da IC I. foi solicit ado a Proplano a apresentação di l yJ"' , 
lima proposta de honoran os para ii eventual execução da I" fase do proJ e c~eo 

execução do eixo estruturante, entre o Nó Centr al e a E N 230 - I li(
- /\ C' 

J UNTA AUTO~O \1A IJO PORTO DE A\ EIRa - De acordo com o I ' ~ 

pedido form ulado pela JAPA a Câmara"'dehberou. por unanimidade, nomear, para /"/0' 
representar es ta Câmara Municipal naquela Entidade e conforme distribuiç ão de v?~ 

taretas jà efectuadas, o Vereador Sr Dr Nogueira de I emos e, em sua susbstiruição. o~/ 

Vereador Sr. Eng" Vítor Silva ~-r 

De seguida , deu-se inicio à apreciação dos ass untos constantes da ordem de 

traba lhos 

PLANO DE POR\.l ENOR~ CAG A: - Na sequência da deliberação 

cama rária de 10 de Agosto de 1992 foi apresentado o estudo pr évio de revisão parcial 

do plano de pon nenor da Zona a Sudeste de Cac ia - sectores a Sul e Sudoes te da 

Escola C +S. Foi escla recido pela Arquitecta Diamantina que, com esta revisão, se 

pretende fundame nta lmente, responder a dois objec tivo s distintos, sendo um 

modificar a estrut ura do plano e outro integrar situações concretas que 

inviahbilizaram a implementação do plano anterior. A Câmara Municipal anal isou a 

proposta urban ística e o regulamento apresentados. os quais merecera m aprovação, 

por unanimidade. 
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Mais foi proposto e aprovado, por unanimidade, que os lotes da L
 
urbani zação an teriorm ente atnbuldos a Armando Simões dos San tos. por esç t;(~;; '~ .e".
 
26 de Setembro de 1986 c respect iva rccrificaç âo de 11 de No vembro de 1986 à ,;{/
 

CONS T RUVO UGA - iImóveis. Lda .• por escri tura de permuta de 22 de s etem~ro
1992. passem. por força dest.a revisãê, a-s er assinalados na planta de loteame . .r 

rcspcscnvamcmc por A 1e 1\2 

CONSTRUÇÃO DA ESCOLA C+S DE ARADAS: - Ka da1{se~i 

deliberação tomada na reunião de 13 de Dezembro do ano findo, relativa ao processo / I 

de conc u~o. com vista à co nstrução da esco la "" epigrafe" f~i presente à ~âm ara o ~(!/
 

parecer tec r nco emitido sobre o assunto pela Comissão constiruida para apreciação das :~
 

respectivas propostas. Considerando que, apó s anál.ise comparativa dos currículos dOS Wr , ( ,
 

co ncorrentes e das obras reali zadas, a Firma que obt eve melhor pontu ação foi ii ~
 

Construtora San Jos é, SA. tendo por base os cr itérios correspondentes à natureza '
 

social do investimento a reali zar e a ca pacidade técn ico-financeira dos concorrentes e ,,",~
 

co nsideran do ainda, que em termo s de preço é também a proposta mais vantajos a, foi n
 

dcliOc.rado. PO.f unanimidade: adj Udicar .a empreitada cm causa à referida Firma. \~
~
COi\STRU TORA SAN JOSE , S.A. , pela importância total de duzentos e sementa e ( I I ~
 

um milhões seiscentos e oitenta e dois mil quat rocentos e sessenta escudos. acrescida
 

de IV"

AUTOS DE VISTORIA E MEDlC ÃO DE TRABA L HOS: - Foi deliberado, 

JXlrunan imidade. autoriza r o pagamento dos seguintes autos de vistoria e med ição de 

trabalhos' 

- I" Situaç ão da obra "Arranjos Exteriores da Estaçã o Central de 

Camionagem de Aveiro" , adjudicada à Firma Joaq uim Alves Sucrs ., Lda. , da quantia 

de sete milhõe s quinhe ntos e sesse nta e do is mi l e trezent os escudos; 

• 1" Situaç ão da obra "Pav imentação do Parqu e de Estac ioname nto do 

Mercado de Cac ia", adj ud icada à Firma Joaquim Alves Sucrs., Lda .• da quan tia de 

c inco milhões trezentos e noventa e cinco mil setecentos e quarenta e três escudos; 

- Situaç ão única da ob ra B Abastecimento de Água ao Centro de For mação 

Profi ssional e Área Cul tural de Aveiro", adj udicada à Firma Co nstrutora Paul ista. 

Lda., da quantia de tr ês mi lhões trezen tos e trin ta e um mil quinhento s e vinte e sete 

esc udos ; 

- 4' Situação e última da obra "Pavimentação da Rua da Balseira em 

Mataduços". adj udicada à Firma João Maia & Maia, Lda., da qua ntia de quinhentos e 

sesse nta e sete mi l duzen tos e sessenta e nove escudos; 
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- 4' Situação da obra "Construção de 10 habitações ~~a is unifamiiiales cm 

Taboeu a", adjudicada à Fin na Antero Marques dos Santos, da quantia de um milhão 

quatrocentos e setenta e cinco mil quinh entos e çinco escudos 

AUTOS DE RECE PCÀ<f DEFINITIVA: - Foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar o auto de recepção definiti va da obra "Aluguer de ~". 

rcrroescavadora para abertura do canal central", adj udicada a João Simões Marc re • 

Vieira & Filhos, Ld.a., e por conseguinte au torizar a. " . srimição das importâncias q" at' Y 
encontram retidas como depósitos de garantia . , l . 

Mais fOIdeliberado, tamb ém por unanimidade, e a pedido da men).Hrtíada ..l r · 

Firma, autorizar o cancelamento da garantia bancaria n~ 03009 1 0 1 ~267, da q uan ~i { dy 
cinquenta e oito mil , duzentos m udos "["'''1< à obra atrás mencionada. .-'\ Y-(1 .\: 

GARANTIAS BANCA RIAS - CA NCELAMENTO : - De acordo cJrn as .~
informações prestadas pelos Serviços T écnicos. foi ~cl i berado, por unanimidade, fUIJ:Í7 
proceder ao cancelamento das seguintes garannas bancárias: ~;;"~' 

- N' s 0300920 13054. 030092213769, das quantias de cento e sessenta e três ~( . 

mil quatroce ntos e oitenta e quatro escudos e quarenta e sete mil seiscentos c sete <:"'r~~f 

escudos. emitid as pelo Banco Nacional Ultramarino, a ped ido da Firma LEKIMÓ Vn .~~ 

- MOhilia.'riO. Metálico, Lda.. "" ao ;..Fornecimento dl" I . '" para a ESCO~I . '. ~ Ob '
c+s ~r~ I~ ' \ 

- N° 797289 1. da quantia de quinhent os c quarenta c 11m mil cento e trint a 

sete escudos. emitida pelo Banco Totta & Açores S.A., a pedido da Finn a C1EC 

Consórcio Internacional de Empreendim entos Comerciais Lda., referente a 

"For necimento e Montagem do Equipamento Hoteleiro para a Escola C+S de Cacia'' . 

Q(.fl-,ORACÃÇU~..E PEDREIRAS: • O Vere ador Sr. Eng" Vitor Silva deli 

conhecimento do pedido apresentado pela Firma Anileiros Construções . Lda., para 

exploração de areias, no lugar de Arrota, freguesia de Eixo, deste concelho. Analisado 

o correspondente processo e face ao parecer prestado sobre o assunto pela Delegação 

Regional da Indústria e Energia do Centro e tamb ém às informaç ões técnicas prestadas 

pelo Departamento de Planeamento e Gestão do Património e Divisão de Vias c 

Trânsito. que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, solicitar 

informação à respectiva Junta de Freguesia sobre as vantagens e inconvenientes que 

poderão advir do correspondente licenciamento, a fim de habi litar o Executivo a 

pronun ciar-se sobre a questão em análise em próxima reun ião. 
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VEN DEDORJ ~S AM BULANTES: • Foi de IlOVO P: SCIlIC à rcUIl-;)' , o 

estudo elaborado pela Repartição de Taxas c Licenças, relativo à alteração ' ao 

regulamento de vendedores ambulantes, o qual havia sido já distribu ído por todos os 
elementos do Executivo, na reunião de 7 de Fevereiro, último. O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos prestou os esclarecimcntes e .explicações tidas por convenientes, após o 

que, por unanim idade. foi del iberado, considerar aprovada a alteração proposta.ã} ,.devendo, por conseguinte, os serviços IIl.UlliciPais competentes procede 
reformulação do respec tivo regulamento a fim de que, pos teriormente, sej a o mes o , J ' 

suhmetido à consideração da Assemble ia Municip al nos termos legais. NJ' '' 

Imediatamente e seguir o Vereador S, D, Nogueira de Lemo, ''':e 'Go%J~ 

se da reunião, por motivo de afazeres inadiáveis. _ I~ S~ :; : 

ALlENAÇAo DE BENS · URB..M;IZACÀO FOR C A .VOUQA ao "I-('~ce i;:
pedido form ulado re la Firma CRISLAS • Promoção Imobiliária. Lda., ad.t1ui rente do t "l.ú 
lote n" 7 do Sector G da Urbanização em epigrafe, a G amara deliberou, por~'1f"' 

unanimidade. considerando os ar-gumentos aduzidos e a informação prestada pela ;::2 
Repart ição de Pa ~rim(Ín io e Notariado, prorrogar por mais 3 anos, o prazo para o termo < ry 
da construção já iniciada no refendo lote, 

ALlE:-<ACÃO DE BENS - ZÓNA ()oJ DUSTRIAL Dó-TABQE1M ' - N~ \1~
sequência ~a'> dehberações ~om ada s em 6 de Setembro e 31 de ?e~emb ro , do an{11
findo. relativas à venda à Fu rna INSPECENTRO • Inspecção Periódica de v eículos 

Automóveis S.A., de uma parcela de terreno com cerca de 4.000 m2, foi presente u 
requerimento apresentado pela referida Firma. a solicitar que a respectiva escritura seja 

celebrada em nome da Finna FERAVEIRO • Representações c Ser viços, Lda., Após 
brcv'c analise do processo e troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por 

unanimidade. solicitar à Feraveiro que apresente declaração comprovativa de (IUC tem 
autorização para desenvolver o mesmo ramo de actividade da Finna requerente. 

SER\1ÇOS ~UNlç I PA IS - INFORMATIZAÇÃO: - A fim de se dar 
continuidade e para complementação do processo de informatização dos serviços 
municipais, a Câmara deliberou, por unanimidade de acordo com a informação t écnica 

prestada sobre o assun to. adquirir ia Finna lnforlândia. por extensão ao concurso 
efectuado em 20 de Setembro do ano findo c com base 1I0 S preços então apresentados, 
o seguinte equipamento: um computador lN 412066 destinado à Secção de Obras. pela 

quantia de oitocentos e trinta mil e novecentos escudos; um computador ICtAlD33. 
destinado a Divisão de Obras Particulares, peja quantia de trezentos e oitenta e um mil 
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e quinhentos escudos: e, ainda. uma impressora EDSON DFX 5000 destinada à) Qt1 

Repartição de Pessoal, pela quantia de .trezentos e noventa e sele mil e quinhen s (jftõ ~' 

escudos. A todos os valores será acrescido o IVA e ao valor global será dedUZid:) 
Qu~n lia de duzentos e vin ~c e cinco mil escudos, respeitante à retoma do equipame ' .r 
antigo existente na Repartição de Obr as. ~ .~ 

OCU PAÇÃ O DA VIA PÚBLICA - EXPLORAÇÃ O DE O UlOS~ - O .\~ , 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu a co~ece r ao Executivo, os contactos efectuados 1.9/....: _ 

pela amiga concessi onária do qu. iOsqu.C suo na. Av" 2~ de Abril, 110 SC.lltido de lhe ser. J 
entregue novamente a respectiva exploração, dado Já se encontrar restabelecida da r 
doença que niorivo u a sua desist ência. Con siderand o que a II OV3 utilização que fOI 

dada posreriormcme ao referido quiosque não satisfez os interesses do respectiv0ft ~ 

arrendatário, pelo q-JC, o mesmo se encontra novamente vago, e considerando ainda, Z 
que se soluciona assim o problema de um quiosque por onde passaram já inúmeros 

interessados sem qualquer resultado positivo, foi deliberado, por unanimidade, deferir 

[I pretensão formula da pela Sr" Maria Angelina Marques Carva lho, a qual ~ c ará comr a ' (~ 

respectiva exploração por mais um ano, CO~1 uma ret~da n.lensal de quanntanvo igu 3. ,1 r 
ao que anteriormente pagava, ou seja, tn nta e dOIS mil escudos, acrescidos d 

correspond entes impostos lega is. _' 

PARQUES E JARDINS: - Cot:siderando a informaç ão prestada pelos 

Serviços Técnicos c a necessidade de se proceder à substituiç ão de u mgrande número 

de bancos de jardi m, não existindo stock desse equipamento, foi delieberado. por 

unanimidade, autoriza r a aquisição de 25 unidades, ao preço de catam: mil novecentos 

e oitenta e três escudos, cada 

PREj Uízo s CAUSADOS A PARTICU LARES: - Foi deliberado, por 

unanimidade, após análise das info rmaç ões prestadas pelos serviços municipais 

respectivos e do parecer ju rídico prestado sobre o assunto, autorizar o pagamento da 

quantia de quinhentos e trinta mil trezentos e sessenta e um escudos a Luis Manuel 

Susana e Maia, referente aos danos materiais causados na sua viatura, provocados pela 

queda de uma arvore lia Rua Eng" Silvério Pereira da Silva, nesta cidade. 

- De seguida foi lido um pedido formulado por Nuno Filipe Tavares Madail, 

a solicitar comparticipação no pagamento das despesas no valor total de setenta mil 

escudos. respeitantes à rep aração da sua viatura que foi danificada como consequência 

de uma tampa de águas pluviais que se encontrava no parque de estacionamento do 

Cojo, totalmente desnivelada . De seguida. foi lida a informaç ão prestada sobre o 

assunto pelos serviços municipais competentes, tendo a Câmara Municipal, de acordo 
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com a mesma, deliberado, por unanimidade, indeferir a pretensão form ulada f ado 

entender-se que houve descuido por parte do condutor uma vez <! "C a tampa está 

perfeitamente vis ível, para além de que o local se destina apenas ii estacion amento 

JUNTA DE FREGUESIA 'DE -ARADAS: - Na sequência da dCli beraç~ "V
'o rnada. na reunião de 8 de Novembro, findo, foi presente um oficio da Junta lte ~v; Ou 
Freguesia de Aradas, a remeter facturas na importância total de duzentos c sesse nta\ 

três mil duzentos c quarenta e nove escudos. refer er ne às obras de repar~ \ ," 
executadas na Escola n" 7 de Aradas. Foi deliberado, por unanimidade. aUlol"i7.ar lo ~ r 
respectivo P'8 ,, 0<010. 00' termos da informaç ão prestada 1,, 10' Serviços Tó,0;,00 

JUNTA DE FREGUESIA DE SA..l~TA JOANA: · Face ao ()fiC~iadO . '-' ~~ : 

pela Junt a de Freguesia de Santa Joana, foi deliberado, por unanimidade, conceder fí 
àquela Autarquia um subsidio da .quantia de dois milhões oitocentos e oitenta mil ~ 

quinhentos e setenta escudos, destinado a custear as despesas com a construção da / 

respectiva sede. ~2 

JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRJNHA: - Foi também presente um J . ...-r 
o ~ cio da Junta de Freguesia de .o li" cirinh.a a remeter .factura da quantia de trezentos ~I I) 

tn nta e nove mil ouoccr uos e OItenta escudos, referente às despesas efectuadas com a 'p 
reconstrução da !'> fundações no futuro Centro CíVICO do lugar da !'> Quiutàs. Fo ' , 

deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento, de acordo com 

informaç ão prestada pelos serviços municipa is compete ntes . 

AOUiSICÕES: • Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição do 

material constante das seguintes requisições: serviço requisitante 06 - N°s 860, 869, 

882, 892, 893, 894, 92 1 e 922/94, das quantias de trezentos e três mil e cinquenta 

escudos, trezentos e setenta e quatro mil e oitenta e seis escudos, trezentos e trinta e 

nove mil e noventa e um escudos, trezentos c dezanove mil escudos, duzentos e trinta 

c quatro mil novecentos e dezoito escudos. duze ntos e vinte e quatro mil cento e 

oi tenta e seis escudos, trezentos e sessenta mil quinhentos e noventa e oito escudos e 

duzentos e sessenta e dois mil oitocentos e setenta e nove escudo!'> 

VOLTA AÉREA A_ P<)RTl JGAIJ94 : - Dando seguimento à deliberação 

tomada na reunião de 21 de Fevereiro. último, respeitante à realiza ção de lima volta 

a érea a Portugal a organizar pela Região de Turismo Rola da Luz, a Câmara tomou 

conhecimento do estudo elaborado pelos Serviços de Cultura dando nota de que o 

custo das despesas que a Câmara terá que suportar. relat ivas. nomeadamente, à oferta 
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de 11m jantar, _a l ojamcnl~ e transport es se c ifra aproximadam ente lia quar de 

novecentos e ci nquenta mil escudos 

No uso da palavra, o Vereador SI. Tenente-Coronel Albuquerque Pinto 

C-/ ~ j
referiu que, em sua opinião, poderia atenuar-se um pouco os custos, na medid a em q _" ' 

se poderiam aproveitar as instalações-da Área Militar para o respectivo alcj arner ~).-~ 

ass unto que entendia dever ser con versad~ com o ,re,spectivo Comandante, pelo ql • J.. 
por unanimidade, a Câmara deliberou apoiar a iniciativa. devendo. contudo, o as o r f' , 

ser objecto de uma melhor reflexão e estudo no sentido proposto pelo Sr. Vereador~ , 

CAT OOS SERV IDORES DO :\1UNICíPIO: - Tendo em v1~cioK1~ . 

enviado pelo CAT dos Servidores do Munic ípio de Aveiro, foi deliberado. por 
uanimidade. autorizar o pagam ento da quantia de cento e dezanove mil novecentos e I- ~ ; 

catorze escudo' . referente i s despesas efectuadas com um beberetc servido pela ~/l' 
Cozinha Económica à Coo perativa Chave. ~ 

~íD IOS : • /\ Câmara deliberou. por unanimidad e, conCCder ros ~~ 

seguintes subs ídios: 

• Um milhã. o.de escudos ao Clube do p.OVO de Es.gue.ira,. destinado a 3.poiar<
nas despesas com a realizacêo de obras no Pavilhão Gimnodes portivo ; 

• Trinta mil esc udos à Comiss ão de Festas do Mártir S.Seba stião, destinado 

a apoiar nas despesas com a realização d o·~ respectivos festejos; 

- Cem mil esc udos à Associação de Lavoura do Distrito de Aveiro, par 

comparticipar nas despesas com o desenvolvimento das respectivas actividades; 

- Foi tam bém deliberado, por unanimidad e, conceder um subsídio da 

quantia de duzentos e cinquenta e seis mil duze ntos e trinta escudos ao Clube dos 

Ga litos, para pagamento da factura da Tipogra fia A Lusitânia, referente à edição de 

1.000 Revistas do 50" Aniversário do Molho de Escabeche. 

- f oi ainda deliberado. por unanimidade, atribuir ao Centro Desportivo de 

s. Bernar do um subsidio de vinte e dois mil contos, destinado a comparticipar no 

pagamento das obras de construção do Pavilhão Gimnodesportivo daquela Freguesia 

e, aind a, oito mil contos mensais até perfaze r o total de trin ta c dois mil contos. 

corres pondentes à verba necessária para conclusão das obra s do referido pavilhão. 

- Mais foi deliberado. também por unanimidade, autorizar o pagamento de 

lima factura da ALTARTE - Decorações de Aveiro, Lda.• da quantia de quatr ocentos e 

trinta e um mil setecentos e oitenta e três escudos relativ a ao equipamento destinado ao 

palco do Centro Social de Verba considerando-se este pagamento como um subsídio 

atribuído ao Centro 
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L1CEI\C AS DE LOTEAM ENTO: - Foram presentes e apreciado 

processos de loteamento abaixo designados, acerca dos quais a Câmara deliife:, 

seguinte: 

. - N° 752/8&, de José Vici; a Coelho, ' com referência ao loteamento ~ um 

terreno Integrado no Plano de Pormenor da Escola C+S de S.B emar do, nomeadamente 

no sentid o de se uniformi zarem os alinhamentos e afas tamentos entre os respectivos 

l ole~. Foi deliberado , por unanimidad e, aprova r nos termos c~nst antes da informaç ão \ 

técnic a prestada pelo D,P .G .P., de.' 14 de M. arço, cujo teo r a{111l se.dá como lrall. SC e J r . 
faz pa rte integran te do corres ponde nte process o; . ;-\20rito- N° 255/67, de Am érico da Silva e Outro . No seguimento da ddii\ cão t1: 
tomada cm 19 de Junho de 1967, relativa a. uma. permuta de leO'ell.o'. silos na Rua ~ i res AfJl.-.. ; 
Barbosa, confinantes com a Cemit ério Sul, e, considerando. que na altu ra, a escntura (d. 
de permuta não se chegou a efectuar , fOI deliberado, por unan imidade, e de acordo 11'/ 
com as informações prestadas pela Repartição de Património c Notariado e D.r. G.p., 

que aqui se dão como.transcritas, acei tar a doaç ão a esta Câmara Mun i ~ipal de 142 m~2


de terreno, por parte do requerente, titular do lote A, e, por conscgumtc, proceder '
 

celebração da respectiva escritura; ~.
 

- N° 760.'89, de Construtora da Ribeira, Lda., a apresentar os autos de i ~' 

recepção ProViS. ória.das resp.eetívas infra.çstruturas, Por unanimidad e e de aeor~o cro. 
a informação t écnica prestada pela Divisão de Planeam ento e Desenvolvimenr 
Económ ico. fOIdel iberado libertar a hipoteca com referência aos lotes 101, 102 e 1 

de Construção Colectiva, que totalizam 1.800 m2 e dos lotes 104 e 84 de morad ias 

unifamiliarcs com umtotal de 926 m2; 

- J\ ~ 794!K9, de Alberto Gonçal ves de Pinho c outros, a apresentar 

aditam ent o ao projecto de loteamento silo na Rua da Pedra Moura , em Aradas. Por 

unanimidade, foi deliberado apro var mediante o pagamento da taxa de compensação 

no valor de oitocentos e sessent a e um mil oitocentos e quarenta escudos. conform e 

informação prestada pela D.O.r ., constante do respectivo processo, c que será 

actualizada caso o pagamento não se efect ue no trim estre em curso; 

lrncdiaramcntc a seguir ausentou- se da reunião o Vereador Sr, João dos 

Santos. 

• W 165/92, de Adclino Gomes Nunes , a apresentar os e lementos cm falta 

de acordo com a infor mação técn ica do D.P.G.P., a que se refere a del iberação tomada 

sobre o assunto na última reunião . Foi delib erad o, por unanimidade, aprova r a solução 

apresentada , havendo por conseguinte cedência para domínio público, de lima faixa de 
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1 m de largura destin ada a passeio, ficando o arruamento co m 5 111 de faixa de 

rod agem. retirando-se a obrigatoriedade de um afastamento mínimo de 1,5 m à estrema 

tardoz dos lotes. 

FORNECIMENTOS - AÓUISlCÃO DE DUAS Vl ATORAS DE NOVE 
LUGA RES: • Dando seguimen to à deliberação tomada na reuni ão de 7 de Março 

findo . foi de 110 \0'0 prese nte o processo rela tivo à aquisiç ão de dilas visturas dc' uove 

lugares , contra a retoma de duas usadas. existentes nos Armaz éns Gera is. Por proposta 

do Vereador Sr. ElTgOVítor Silva foi delibera do, por unanimidade. adjudicar li. Finn a 

ITALNOR - Sociedade de Autom óveis do Norte, l .da ., dua s viaturas de 9 lugare s 

DU('ATO 14 (versão normal). pelo valor unitário de três mi lhões e vinte mil escudos, 
i : 

"c resc ido de IVA, a cujo total será deduzida a quantia de quinhent os e oitenta e seis 

mil e quat rocen tos escudos, corres pondente à retoma das duas viatu ras usadas (xissan 

EQ-ó l -74. e Mazda QM· 59-20). O Vereador Sr , EngO Vítor Silva informou que, 

embora não sendo a proposta mais baixa. se considera ser a que melho r respond e às 

solici tações , considerando que ex iste já uma ao serviço do Munic ípio. que tem 

demonstrado uma boa capacidade e um menor consumo, para além de que a Empresa 
adjud icat ária é a que oferece u o maior valor pela s viaturas usadas 

APROVAÇAo EM MN Ul:A: - Finalmente, fo i del iberado, por 

una nimida de. aprovar a presente acta emminuta. nos termos do (IUC dispõe o nO ~ , do 

t\J1° 85", do Decre to-Le i n'' 100/84 , de 29 de Março. 

A presente acta foi d istribuída por todos os Membros da Câmara Muni cipal, 

e por eles assinada, procedim ento que dispensa a respectiva leitura, conforme 

det ermi na o n'' 4, do Decreto-L ei 11° 45362. de 2 1 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais mula II tratar, foi encerrada a presente reunião. 

-r31 horas. 

a c nstar e d i eitos: se lavrou a presen te acta, que pr;Je u, .Chefe de Divisão dos Serviços \\ ) lJv 
Adm i l1 i str~mara Municipal de Aveiro. a subscrevo. 
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